

SOCIAL

EL PERIODICO que
conquistó a sus lecto-
res por su seriedad.

INDICADOR
Director-Gerente:
TITO GALDERON "M"
Fundado el 19 de Enero
de 1932
Suscripcion mensual L. 0.50
Impreso en los talleres
Suc. LA MARINA

Semanario Independiente de información y variedades
Amante del progreso y engrandecimiento de los pueblos,

—Registrado como correspondencia de segunda en la Dirección General de Correos de la República—

AÑO—8 EL PROGRESO, YORO, FEBRERO 17 1940 No 256

El Mundo, de Buenos Aires

Wan Chin Wei se frota alegremente las manos

«Sirva fielmente al Japón. Chian-Kai Shek caerá. Europa tendrá que dejarle al Japón manos libres en China»
El ex terrorista medita, mientras a su lado se deslizan gráciles las amarillas telefonistas de Hanoi. Su nombre está cubierto de infamia en toda China. Si le proclama el «traidor máximo». En la provincia de Kwai Tehu se tallan estatuas de su persona, que son colocadas en los patios de los templos budistas. Cuando los creyentes abandonan el templo escupen y maldicen las estatuas de célebre ministro Tching Kusi traidor a la dinastía de los Serg.

El nombre que tiene la cara de «buen muchacho» se ha transformado en el político más aborrecido e injuriado de Oriente. Pero él vive en Hanoi, buscando siempre en los telegramas que llegan de Europa la noticia de la catástrofe. Si la guerra se produce «Japón tendrá las manos libres en China», como decía el jefe del Servicio Secreto. Y entonces la cabeza de Chian-Kai Shek rodará por el fango de cualquier molador; y el gran fiel y servidor de Japón será el amo de China. Y los que han tallado estatuas de su persona para exponerlas a las injurias de la chusma, vendrán de rodillas a suplicarle que les permita destruir las.

En tanto, oficiales y periodistas, le visitan en Hanoi. Pero la muerte y el odio lo acechan. En la noche del 23 de marzo del año pasado, volviendo de una fiesta con el subsecretario de ferrocarriles de la Ind. China, Tseing-Chung Ming, y su esposa, tres patriotas chinos se deslizaron a lo largo de la fachada de un palacio de «teka» y descargan sus pistolas automáticas sobre el grupo. El subsecretario de ferrocarriles cae gravemente herido, el hombre de la cara de «buen muchacho» recibe un balazo en el brazo. Se cura. Espera.

La última mala noticia le llega a nuestro conspirador el 7 de agosto. Chian-Kai Shek su enemigo, triunfa. Rusia le acuerda un empréstito de 700 millones de rublos. Estados Unidos le comprará varios millones de dólares de plata china. En la provincia de Shansi fracasan cinco ofensivas japonesas, debido al desborde que en los ríos provocan las lluvias torrenciales. ¡Ah cómo se hace desear el poder! ¡Cuanta paciencia se tiene tener para alcanzarlos! ¡Cuanto llegará la hora para el Japón?

Y de pronto, algunos días después, el 3 de septiembre la primera noticia maravillosa: «En Europa ha estallado la guerra». El diario «Nichi-Nichi» repite casi las palabras del general Doihara: «Una tormenta providencial barrerá de la China a los enemigos del Japón».

Virtuamente, Chian Kai Shek está liquidado. El 16 de septiembre, otra noticia bomba: «Moscu y Tokio firman la paz».

SOCIAL en la oficina municipal de Ceiba

La Ceiba.—SOCIAL.—Con puntualidad ha estado recibiendo esta Alcaldía Municipal la importante publicación que dirige. Muy agradecido.—Alfo.—J. Rosa Flores.—Alcalde Municipal.

El Negro.—SOCIAL.—Celebre próximo arribo a esta Srita. Prof. Anita Arias, según informes de Don Simón de Prez preso. Acompañada de su familia y merced a vacaciones arduas labores Kindergarten.—Corresponsal

San Pedro Sula.—SOCIAL.—Trabajo no solamente significa tirarse un día a la sol a sol, «chapsanno» guamilos, los que escribimos también trabajamos y este trabajo es muy positivo. Es a base de estudio, de que nadie se queje y de leer mucho. Al menos se es el cuento que tenemos. Trabajo intelectual, no es comida «trompto», —Octaviano Arias.

San Pedro Sula.—SOCIAL.—Ser patriota es ser hombre y el patriotismo se demuestra de manera positiva, haciendo ver que en nuestros corazones vibra una uiciencia, una llama de honor algo que contribuya al engrandecimiento patrio. Y el compromiso el que maneja el guanzama, con su honorabilidad puede contribuir a esta obra grande.—Octaviano Arias.

Lucida exhibición de Ejercicios Físicos

Con una brillante lucidez fueron exhibidos los ejercicios físicos presentados en las pruebas finales del año. Se por las Escuelas de Niños y Niñas de la ciudad. La exhibición fue presentada por la tarde del viernes obteniendo los más grandes elogios de parte de la Comisión Examinadora y del numeroso público que las presenciaba. Debemos decir que cada grado de nuestra competencia, sobresaliendo los grados a cargo de las Profesoras señoritas Josefa Peña y María Panchamé y la del Profesor Julio Rivera.

Estamos presenciando el curso de los exámenes, del que daremos a conocer detalladamente su resultado con verdadera imparcialidad y de apego con la ley del Ramo de Educación y Programa Escolar

Resultado de los exámenes practicados en el Primer Grado Sección A, de la Escuela de Varones a cargo del Profesor Gustavo Gómez, es como sigue:

Matriculados.....	39.
Examinados.....	33.
No examinados.....	6.
Aptos.....	20.
Muy aptos.....	10.
Insuficientes.....	3.

Tanto por ciento..... 90.90

SUCURSAL HAN DAL HNO

Manejado por su conocido propietario don TONO HAN DAL el que esta resuelto satisfacer el gusto de sus clientes, ofreciéndoles un nuevo surtido de toda clase de mercaderías. Busqueño Contiguo a MAHFUZ HAWIT

Así se hace Conciencia

Se ha publicado ya el movimiento de Caja, Ingresos y Egresos, habido en la Tesorería Municipal de esta ciudad, durante el mes de Enero de 1940. Magnífico es que este año se despeja de manera práctica la función edilicia, poniendo en conocimiento del pueblo contribuyente, la forma como se invierten los fondos de la comuna, con detalles concisivos y afianzadores de la confianza colectiva. La función municipal, esta vez, ha dejado de ser un misterio para los progresistas, que conociendo ampliamente el desarrollo del presente periodo de la administración local, al fin de año, podrán formarse un mejor y por tanto más cierto conocimiento de los negocios públicos y con criterio sano emitirán una justa opinión, sobre la labor funcionaria de los miembros de la Corporación Municipal.

Magnífico! Así se hace conciencia, al mismo tiempo que se sienta un precedente, para que no se siga la burbuja a urdadillas, para que los actos resolutivos de la comuna no sigan siendo un encaballado murmullo, que las inversiones en obras públicas no sean una acción ignorada y para que en lo sucesivo se tome más en cuenta el derecho que asiste al pueblo con tributante de poseer un conocimiento exacto de los negocios públicos locales.

Los hechos claros no encubren malsanas intenciones y mucho menos cuando son expuestos a la luz pública. Por esta doble razón se alcanza a ver la buena voluntad que anima en el ánimo de la presente corporación municipal, y no dudamos que sea el comienzo de una buena labor; surgen las decepciones del pasado que atiboran el ambiente y la red del misterio semioscurece el horizonte y el tiempo nos muestra a qué a su paso todo cambia. Bajo el peso de criterios e intenciones que hacen virajes asombrosos en el curso de los días.

Pero nos estamos yendo por otros caminos. Y no es nuestra intención analizar sucesos, que aun después de transcurridos algunos días permanecen todavía en el esclarecimiento por la falta de divulgación que aquellos tuvieron. Si lo desearan referirnos al efecto reflexivo que sobre la conciencia colectiva ha causado la publicación del movimiento contable municipal, porque éste es un acto que atañe de cerca al pueblo, ya que se trata directamente de funciones del Gobierno Local, encargado de sus intereses comunales.

Somos jóvenes y los hechos claros y directos nos entusiasman, porque ellos se prestan para iniciar las acciones del mañana (incierta), porque ellos terminan en la farza que desvia e ir utiliza las buenas intenciones. Magnífico decimos, y bien dicho está, porque no hay nada más desagradable que teniendo ojos caminar a ciegas, saberse perdido en el medio del camino, y oírse los ruidos y murmullos de risas galopantes que celebran el desvío.—LEON MARQUEZ.

Los exámenes en la Escuela de Párvulos "Tiburcio Carías A"

El jueves 5 entre las 9 y 12 meridianas dieron principio los exámenes de las Escuelas Públicas de la ciudad, teniendo primer lugar al Kindergarten "Tiburcio Carías A" bajo la dirección de la competente Profesora Srita Alicia E. Arias. Más de cuarenta inocentes criaturitas, con aquella facilidad con que sabe enseñar a esos capullos de niños la Profesora Arias, en un veintidós exámenes, nos demostró su afinado interés por prepararlos, habiendo recibido calorosas felicitaciones de parte de la terna examinadora.

Actuaron como examinadoras, doña Cristina de Gomez, y doña Petronila de Villalobos, habiendo presenciado el acto el señor Director Local don J. Melecio Velásquez, su secretario Prof. don Isidro N. Ayala, profesoras Elia de Cueva, Sara de Pennaton, doña Victoria de Hall, doña Luisa Velásquez, Srita Dorita Castillanos, el Director de "Simiente" don Carlos Corpeño C., el Director SOCIAL, don Tito Calderon y numerosos padres y madres de familia.

Felicitemos a la Prof. Arias por el triunfo obtenido en sus labores de fin año escolar.

Movimiento de Fruta

Durante el pasado mes de enero el movimiento de fruta en el Ferrocarril Nacional fué el que expresamos a continuación:

La Compañía compró los fruteros independientes fruta en la cantidad de 12995 kilos, con un costo de 5.656.56 Lps.

Para el transporte de esa fruta la Compañía alquiló cincuenta y dos carros del Ferrocarril Nacional y pagó por ese alquiler la suma de 4.160.00 Lps.

En total y en el pasado mes de enero la Compañía invirtió en compra y en acarreo de fruta la cantidad de 9,816,56 Lps

NOTA DE DUELO

La tarde del viernes pasado, fué hondamente impresionado nuestros diferentes círculos sociales, con la dolorosa noticia de la inesperada muerte, víctima de una violenta enfermedad, la estimable señora Amalia P. de Zelaya, hija muy querida de la señora Rosa v. de Panchamé. La noticia corrió por la ciudad como un rayo eléctrico y minutos antes de las cinco, la casa de su aflijida madre se vio concurrida, para testimoniarle sus frases de condolencia.

Durante esas horas y la noche el cadáver fué cubierto por innumerables ofrendas florales, las que por su expresión potentísima, se vio concurrida, para testimoniarle sus frases de condolencia.

Como una gratitud y eterno agradecimiento de la familia Panchamé García, publicamos nombres de las personas que enviaron ofrendas florales.

Micaria Urrutia, Onofre Timé, Rosaura de Trosty, Josefa Morales, Eloisa v. de Tarrus e hijas, Clotilde Alvarado, Lorenza Alvarado, Juana Mejía, María Salinas, Gabriela Mendoza, Eloisa Tinoco, Edelma de Rivera, Carmelina Alvarado, Cecilia de Kattan, Ade la Murillo, María de Revelo, María de Flores, Tula Salinas y Fam., Miguel R. Paredes y Sra., Felisa de Rivera y Fam., Ramón Lee, Juan G. Moya y Fam., Familia Salinas, Susana Panchamé, Juan Rojas y Sra., Adela Rubio, Amanda Peña, y Fam., Quinto Grado Escuela Visitación Padula, Teófilo Gomez y Fam., Victorina Santos v. de Lobo, Familia Solano, Paula Sánchez, Tula Amaya v. de Erazo, Pedro Cobos y Sra., Familia Robino, Trinidad Maradiaga y Fam., Josefa v. de Fuentes y Fam., Apolonia v. de Alvarez, Terey Greder Escuela Visitación Padula, Rosaura Castro, Tere v. de Panchamé María v. de Diaz, Sra. de Prez, María Castro, Carlos M. Velásquez, Eiene Castelar G., Familia Ortiz, Melchora Menloza, Faustina Muñoz de Gutiérrez, Familia Rosas, Alfredo Robledo y Fam., Pana dería Central, Justo Fong, Heriberto Lazo y Fam., Carlos A. Velásquez y Fam., Jorge Moya y Fam., Juvenia de Mahechi y Fam., Rosa v. de Gabriel e hijos, Adela de Rivera y Fam., Antonio Arguello y Fam., Julio de Rivas y Fam., Puig Galindo y Fam., C. S. Hall y Fam., Eusebio Tejeda y Fam., Sr. M. Gabriel y Fam., Cesar Chavarría y Sra., Antonio Lora, Gerardo Lora y Fam., Sr. M. Gabriel y Fam., Primero, Segundo y Cuarto Grados Escuela Visitación Padula, Jacoba Moya y Fam., Magdalena v. de Lazo y Fam., Getrudes Jorado v. de Jones y Fam., Elena Olga Ramírez, Familia Baide Galindo, Carmelina Trosty, familia Abigail, Laura R. de Sarmiento Sinfiriano Bonilla y Sra., Gertrudis Pinedo y Fam., Leopoldina Bertot, Abilina Fanegas, Inés Martínez, Félix Guzmán y Sra., Fausta v. de Castro, Enrique Mejía y Fam., Jacoba Briceño y Fam., y otras más que no pudimos retener en nuestra memoria.

Nosotros que compartimos el dolor y luto que ha venido aflijir a sus dolientes con el crepitar negro, enviamos nuestros votos de resignación, rogando al Todopoderoso ponga en la gloria el alma de Amalia

Bueno por la seguridad pública

Se nos informa que el señor Alcalde de Policía, don Trinidad Gonzales, por causa de un accidente automovilístico motivado por los malos frenos del vehículo, tragedia en la que resultó víctima un niño, cuyo sexo ignoramos hasta el momento, mandó comparecer a su despacho a los conductores de automóviles, y en presencia personal de todos giró rigurosas instrucciones, como una medida de seguridad pública.

Se extenderá la Boleta de ocupación en la Alcaidía Local

TRINIDAD GONZALEZ, Alcalde de Policía de esta ciudad, HACE SABER que de conformidad con los Artículos 122 y 128 de la Ley de Policía, no habitantes de este Municipio, que no tengan bienes que pagar, rentas de que vivir labores o trabajos que ocupen su permanencia diaria durante el año, están obligados a matricularse en esta Alcaidía de Policía, donde les será extendida su boleta de ocupación. Ningún hacendado o dueño de labor, empresa o industria de cualquier género, admitirá en sus trabajos, operarios o matriculados, bajo multa de cinco a veinticinco lempiras de multa. Se señala como término, para el cumplimiento de las disposiciones legales citadas el término de un mes a contar de esta fecha.

El Progreso, 15 de febrero de 1940:

T. GONZALEZ

Aplauden honrada labor nuestro alcalde

San Pedro Sula.—SOCIAL.—Magnífica y honrada labor va emprendiendo culto y distinguido caballero don Melecio Velásquez, alcalde de la Perla del Uluá. Hombres comprensivos, patriotas, ilustrados son pueblos. El analfabeto, don Melecio, antes que todo. Maestro de Escuela; al día, lo demás vendrá poco a poco.—Octaviano Arias.

San Pedro Sula.—SOCIAL.—Entre nosotros estuvo el caudillo amigo Profesor Vicente Cacerea, uno de los más afortunados maestros de la juventud hondureña y quien como punto de partida, nos enseñó en las causas hermosas y redentoras. Recibimos el saludo de Cacerea nuestro saludo más afectuoso. —Octaviano Arias

S O C I A L

J. SIWADY & CIA.
COMERCIANTE
Importadores y Exportadores. Renovación constante de mercaderías Europeas y Americanas. Visite este Almacén.

Jacobo Brandel
Vende cueros y artículos de Zapatería
CALLE DEL COMERCIO

Esperen a última Sensación
La Tabacalera Central, productora de los famosos cigarrillos; Condor, Lux Royal y Magestic, dará a sus consumidores una grata sorpresa.
Esperela Esperela
Siga buscando los cupones cambiables y en efectivo.

Pan de El Triangulo
CARLOS... Propietario
Ver... Comestibles, y en claveros al...
Visite EL TRIANGULO y se...
Comisario.

"ANGANTO"
J. SAADH
Nueva... con gran surtido de mercaderías, sus...
baratos que estarán al alcance del...
Honradez, y equidad, ganar poco y...
Bazar Los Muchachos

La Española
de SALVADOR GABRIE
Ofrece a su clientela un surtido completo de diferentes mercaderías y a precios sin competencia.

Salvador Handal
Tiene amplios y ventilados cuartos que alquila por día semana, o mes

Frente a la Estación del Ferrocarril en esta ciudad, encontrará usted la

Tipografía "LA MARINA" SUC.
DON MANUEL FUNES

Donde podrá ordenar sus trabajos tipográficos
Ofreciéndole Atención, Celeridad y Puntualidad.
Administrador

Caminos de paz

MARIANO SANCHO GAUCHOLA.

Mi plegaria

¡Señor! Autor de todas melodías de los latos espacios siderales, de tantos mundos —soles admirables llenos de tan complejas armonías.

Tú que sabes de tantas agonías que sufrió la Virgen, y sus dolores cuando Jesús llevado por traidores, era mojado con crueles ironías...

Por las madres que lloran aflijidas; las que ven en la lid, estremecidas a sus deudos morir, padres y hermanos.

Te ruego Señor— mi Dios verdadero — por el martirio del manso cordón— que tuantes la paz para los Hispanos.

Su Única Esperanza

Otra vez las hojas de la historia calcaste con el filo de tu lanza, Quijamos al fin, a todos nos alcanzó el dolor de las llagas o la gloria.

Cual otras la herida transitoria curra con bondad tu Sancho Panza; mié tras altivo Don Quijote avanza con la luz en los ojos, ilusoria.

¡Madona noble! Sigue tu camino — in perativo manido del — hasta hallar el fiel no la b...
Por adversa que te sea la... el mundo verá... que tú fuiste su única esperanza.

No Llores Mas

¡España! Princesa del sufrimiento, esclava dolorosa de pasiones, Para ti o n mis penas en cambio...
Lejos de ti jamás mi pensamiento dejó de verte con grandes... y con fervor recé mis oraciones por tu gloria tu paz, y tu...
Si cruelmente los pueblos... vieron sin pena su... y nadie quiso tu sangre...
No llores mas, ¡España! de... en la noche ya brilla tu... con clara luz de feliz amor.

DR. RAMON... O.
DEDICADO EXCLUSIVAMENTE A SU PROFESION
CONSULTAS: DIA Y NOCHE

SUSCRIBASE A
El Espectador Habanero
"El Magacén de las Tres Américas"
(PUBLICACION MENSUAL)
y tendrá derecho a los beneficios que ofrece el CIRCULO INTERNACIONAL AMERICANISTA
(Suscripción anual: 3.00 Moneda Cubana o U. S. Cq.)
Haga su remesa por Giro Postal o Bancario a la orden de: Espectador Habanero. Calle Obispo 69, Habana, Cuba

SOCIAL es el periodico suyo

PIDA SALVA-VIDA EXIJALA

PENSION "ROMERO"
SITUADO A DOS CUADRAS DE LA ESTACION
Reorganizado por su nuevo propietario, atendiendo personalmente a la clientela. Cuartos amplios y alimentación abundante
Seriedad y Respeto Preferencia.

Sastreria La Elegancia
de MARCOS DELGADO
Por lo bien tallado en sus confecciones de trajes para caballeros se ha conquistado de merecida fama. Tiene siempre pantalones de diferentes telas y de toda medida, bien tallados.
Taller frente al Hotel Nueva.—Progreso

El Grand Chic
Sástreria de Salvador Handal
Desea a su estimable clientela alegres Pascuas y venturoso Año Nuevo.

Defiendase de la Sífilis, Granos Rebeliles, Úceras, con
DEPUROL

ACIENDA "DEVONIA"
El Progreso, Dep. de Yoro.—Establecida en 1919
Vacas de sangre, alimentadas con los Afrecho y salvado
POR ESPACIO de veinte años esta Hacienda ha crecido a Progreso con la variedad de sus productos: Leche fresca, mañana y tarde, a precio de la plaza; Queso blanco, de crema de tamaño, fresco, todos los días. 0.50 la libra. A su domicilio: Queso de pimienta, L. 0.60 la libra. Nata fresca, L. 0.70 la libra; Mantquilla amarilla a L. 0.90 la libra; Miel de Abeja a L. 1.00 la botella
— Toda clase de Fruta en tiempo de cosecha —
Fíjese en la casaca blanca con la divisa «DEVONIA» y no se deje engañar con otros que venden queso inferior en casaca blanca.
Sucursales de venta de Leche, Queso Mantquilla y Frutas, en la casa de don. Anselmo Morillo, frente a la Farmacia Central y donde don Ramón Liria, frente al Comisariato, al lado del Hotel Morado.
F. G. LEWIS, Prop.
Situada dos cuadras al Este de la Iglesia Católica. Visitela.
Paseo.— Aveo.

Panadería Central
DE LUCIO J. CHON Y HNO.
Elaboración de pan, pasteles y repostería en general
Abarrotes y venta de artículos de primera necesidad
Precios los más bajos de la plaza.

PENSION CENTRAL
LA MEJOR Y MAS CENTRICA EN TEGUCIGALPA D. C.
Cuartos amplios. Alimentación abundante
Precios equitativos. VISITELA.

Saúl Kostenbaum
Vende magnificas mercaderías y toda clase de artículos de fantasía para damas y caballeros.
CALLE DEL COMERCIO

OCIA

Plan de Arbitrios de la Corporación Municipal de la ciudad de El Progreso y que regirá durante el presente año 1940

**Capítulo I
INTRODUCCIONES**

Por cada libra de mercadería extranjera, introducidas al Municipio, inclusive Centro Americanas	L. 0.01
Por cada millar de pies de madera de toda clase y extranjera	8.00
Por cada millar de pies de madera de ciprés y extranjera	4.00
Por maderas clavadas en puertas, ventanas, muebles nuevos o usados y cajas desarmadas por libra.	0.01
Por cada millar de pies de madera de otras Repúblicas de Centro América	2.00
Por la introducción de cada millar de pies de madera, del país, de otro municipio	1.00
Ganado vacuno, caballo, mular o asnal, a excepción de los sementales, que se introduzcan para mejorar las razas del país, cada cabeza	20.00
Por cada quintal de sal extranjera	0.10
Por cada quintal de sal elaborada en el país	0.05
Por cada quintal de cemento, zinc, pintura, clavos, alambre espigado y liso para cerea y gallineros u otros analogos y grapas	0.25
Por cada automóvil de Turismo	10.00
Por cada camión o camioneta	12.00
Por cada Bicileta o motocicleta	2.00
Por cada aparato cinematográfico	25.00
Por cada quintal de harina, azúcar y demás productos naturales o manufacturados en el país	0.10
Por cada quintal de ropa hecha, calzado y muebles producidos en el país	0.10
Alambre espigado para cercas, granpas y útiles de Agricultura, para Agricultores y Ganaderos Matriculados Libre	
Por cada dron de Aceite	1.00
Por cada caja de Cerveza o frescos conteniendo cinco docenas de medias botella	0.20

**Capítulo II
EXPORTACIONES**

Por cada racimo de banano que se exporten	L. 0.01
Por cada cabeza de ganado vacuno, caballo, mular o asnal que se exporten	1.00
Si es hembra se pagará por cabeza	2.00
La exportación de productos del país, naturales o manufacturados, pagará sobre el precio del mercado el día de su despacho	1%
Por la exportación de cada trozo de madera de construcción, que no exceda de quinientos pies	2.00
Si excediere de quinientos pies	4.00
Por cada mil libras o fracción de madera de tinte que se exporte	3.00
Por la exportación de metales, como oro, plata, etc. advalorem	3%

**Capítulo III
EXTRACCIONES**

Por cada cabeza de ganado vacuno, caballo, mular o asnal macho	L. 0.50
Por cada cabeza de ganado vacuno, caballo, mular o asnal hembra	1.00
Por la extracción de cada cabeza de ganado cabrio o lanar porcino.	0.25
Por cada quintal de mercaderías extranjeras con fines comerciales.	0.25
Por la extracción de cada quintal de cueros de rez o pieles	0.50
Por cada trozo de madera que no exceda de quinientos pies	0.50
Pasando de quinientos	1.00
Por cada millar de pies de madera acerrada	1.00
Por extracción de productos del país naturales o manufacturados Por quintal	0.15

CONTINUARA

ANTONIO H CHON

Vende toda clase de viveres a los precios más bajos de la plaza
Fina atención y esmero

Hotel HOP LEE

Frente 1º Parque Ramón Rosa en El Progreso.
Servicio de comedor inmejorable.
Aseo y rapidez en todo.
Cuartos bien amueblados.
Cuando visite la ciudad de El Progreso hospédece en el HOTEL HOP LEE

Afif Handal

Tiene variado surtido de mercaderías de toda clase y sexos.
Provisiones baratas

Bazar Santa Rita de Bshara Galles

Alerta publico queriendo a comprar en esta tienda tiene un buen surtido para toda la gent

DR. C. GOMEZ N.

DEDICADO EXCLUSIVAMENTE A SU PROFESION
CONSULTAS: A TODA HORA DEL DIA Y NOCHE
CASA QUE OCUPÓ ROGELIO CARVAJAL

DR. Gabriel R. Aguilar

Ofrece sus servicios como Médico y Cirujano Especializado en PARTOS
Atiende llamadas de urgencia 24 horas

Pensión "Económica" Si viene usted en via de negocio, si usted va de transito, y si cree permanecer varios días en LIMA VIEJA, aquí se ofrece su propietario FLORENCIO VARELA, buenos cuartos amplios y equipados a precios económicos. VISITELO

C. S. HALL

Comerciante en General.

Le proporcionará en su establecimiento comercial, todo cuanto pueda usted desear. Constantemente tiene renovación de mercaderías que realiza a los más bajos precios. Completo surtido de Telas finas para satisfacer el gusto más delicado.

VIVERES

renovados diariamente se venden al por mayor y menor.

Combata el Paludismo Tomando

PALU-SANA

Busque estos productos en todas las farmacias del país

EL MEJOR DE ESTA CIUDAD VISITELO UD y se convencerá

BUFFALO

Está siempre en boga por virtud del aroma, el sabor y la pureza de su tabaco.

Los cupones ahora están impresos en el reverso de las cajetillas y valen una de éstas.

¡COMPRE SU BILLETE Y HAGASE RICO!

Su felicidad esta en la **15.000.00**
LOTERIA NACIONAL
Sorteo ordinario

a la Farmacia Central

del aserito, acaban de llegar medicinas de las principales casas americanas; lo mismo que, un surtido de lociones marca "47-11" y los productos "Tres Flores" de reconocidos méritos.

Julian Oyuela Ponce

BAZAR LOS MUCHACHOS

Paranki y Hno.

En este establecimiento encontrará Usted miles artículos con precios sumamente regalados. Vestidos hechos para damas, damas y niños. Hay sabrosos POPSICLES de diferentes sabores.

Para la Tos, Ronquera, Catarro y afecciones de las Vías Respiratorias en General

Pulmo Sanol



COMODOS Y DURABLES

Fábrica de Baules y Valijas
La Ceiba, Honduras C. A.

Para su placer y su salud

CHICLE WRIGLEY **Dulce 16**

Después de cada comida de mimino costo, pero de gran beneficio

HOTEL BALDERACH

TELA